

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**“INSPECCION DE TRABAJOS EN LA CRUZADILLA- JIQUILISCO”**

**25 DE JUNIO DE 2004.**

YO QUISIERA PRIMERO DARLES LAS GRACIA A USTEDES, POR RECIBIRNOS CON TANTO CARIÑO, CUANDO INGRESAMOS A LA ESCUELA Y VEMOS A MAESTROS QUE TIENEN DOS AÑOS DE NO GANAR NI UN CENTAVO, DE PRESTAR SUS SERVICIOS PARA LA EDUCACIÓN INICIAL Y NO COBRAR UN SALARIO, YO LO ÚNICO QUE TENGO ES UNA PROFUNDA ADMIRACIÓN POR ESTA GENTE.

GENTE QUE VIENE DE LEJOS, MAESTROS QUE VIENEN DE LEJOS A TRABAJAR CON LOS NIÑOS, CON SUS NIÑOS, PARA QUE RECIBAN LA EDUCACIÓN INICIAL, YO ME COMPROMETO A REVISAR EL TEMA DE LAS PLAZAS DE ESTOS MAESTROS, VAMOS HABLAR CON LA MINISTRA DE EDUCACIÓN, QUISIERA DECIRLES QUE ESTA HA SIDO UNA SEMANA MUY ATAREADA, PERO CON MUCHO GUSTO HEMOS TENIDO EL TIEMPO DE VENIR A LA ZONA ORIENTAL, VENIMOS DE EREGUAYQUÍN, HOY ESTAMOS AQUÍ EN JIQUILISCO.

AYER EN SAN MIGUEL, ME REUNÍ CON LOS ALCALDES DE ESE DEPARTAMENTO PARA HABLAR SOBRE LOS PLANES DE DESARROLLO DE CADA MUNICIPIO, DESPUÉS FUIMOS A CHINAMECA A ENTREGAR UNA ESCUELA CANTONAL QUE TAMBIÉN ESTÁ EDUCANDO A NIÑOS SALVADOREÑOS.

ESTA MAÑANA ENTREGAMOS OTRO PROYECTO DE REPARACIÓN Y AMPLIACIÓN DEL CENTRO ESCOLAR DE EREGUAYQUÍN Y AHORA ESTAMOS AQUÍ EN LA CUZADILLA DE SAN JUAN, PARA HABLAR CON USTEDES Y VERIFICAR EL AVANCE DE LAS OBRAS, ESTOY SORPRENDIDO DE LA ORGANIZACIÓN DE LA COMUNIDAD.

COMO YA EXPRESABA LA PRESIDENTA DE ESTA COMUNIDAD, ES UN TRABAJO CON EL APOYO DEL AID, DEL GOBIERNO, DE FISDL, DE FIAES Y EL APOYO DE LA COMUNIDAD QUE HOY SIENTE QUE LA ESPERANZA HA NACIDO PORQUE TIENEN SU CASA DESPUÉS DE LOS TERREMOTOS.

ESTOY NO SOLAMENTE SORPRENDIDO, SINO QUE DÁNDOME CUENTA DE QUE LOS TRABAJOS ESTÁN BIEN AVANZADOS, PERO LO MEJOR ES QUE VARIOS DE ESTOS PROYECTOS, HAN SIDO IMPLEMENTADOS DE LA MANO CON LA COMUNIDAD, CADA UNO DE USTEDES ESTÁ CONSTRUYENDO SU FUTURO.



YO LOS FELICITO, LOS FELICITO POR ESE TRABAJO, A LOS MAESTROS TAMBIÉN QUE SE HAN ENTREGADO AD HONOREM PARA EDUCAR A LOS NIÑOS, ESE MISMO ESPÍRITU DE CONCERTACIÓN QUE USTEDES USARON PARA LOGRAR LA APROBACIÓN DE ESTOS PROYECTOS QUE BENEFICIAN A SUS FAMILIAS, ES EL MISMO ESPÍRITU QUE NUESTRO GOBIERNO ESTÁ UTILIZANDO PARA LLEVAR ADELANTE, NUESTRO ENTENDIMIENTO CON TODOS LOS SECTORES.

USTEDES HAN PROBADO LO MUCHO QUE SE PUEDE HACER, SI LAS COMUNIDADES, LAS MUNICIPALIDADES Y EL GOBIERNO CENTRAL TRABAJAMOS EN COMÚN PARA CADA UNO DE USTEDES.

TODOS LOS INTEGRANTES DE ESTA COMUNIDAD Y SUS FAMILIAS, PRONTO VAN A TENER SUS CASAS, UNA ESCUELA, UNA ESCUELA MODERNA, SISTEMA DE AGUA POTABLE, ENERGÍA ELÉCTRICA, LETRINAS, AGUAS NEGRAS Y CALLES, ESTOS PROYECTOS DE DESARROLLO INTEGRAL, SON UN REFLEJO DE LAS BUENAS RELACIONES DE EL SALVADOR, CON GOBIERNOS AMIGOS Y ORGANISMOS INTERNACIONALES.

EL BANCO CENTROAMERICANO DE INTEGRACIÓN, HA BENEFICIADO LAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA BÁSICA, DE AGUA POTABLE Y ENERGÍA ELÉCTRICA, Y LA AGENCIA DE LOS ESTADOS UNIDOS PARA EL DESARROLLO A TRAVÉS DE FONAVIPO, HA FINANCIADO LA CONSTRUCCIÓN DE LAS VIVIENDAS.

OTRAS ONG'S, YA MENCIONADAS, HAN CONSTRUIDO EL SISTEMA DE AGUAS NEGRAS Y HAN CAPACITADO AL PERSONAL QUE ADMINISTRARÁ EL AGUA Y DARÁ MANTENIMIENTO A LA RED DE AGUAS HERVIDAS.

EL FISDL, ESTÁ CONSTRUYENDO LA ESCUELA, PARA QUE 500 NIÑOS DE ESTA COMUNIDAD, TENGAN ACCESO DIRECTO Y GRATUITO A LA EDUCACIÓN, DESDE PARVULARIA, HASTA SECUNDARIA.

EL FONDO DE LA INICIATIVA DE LAS AMÉRICAS, ESTA IMPLEMENTANDO UN SISTEMA DE RECOLECCIÓN Y DISPOSICIÓN DE LA BASURA, SANEAMIENTO AMBIENTAL Y LAS COCINAS QUE HEMOS VISTO, YO ESPERO REGRESAR AQUÍ EN SEPTIEMBRE, PARA QUE PODAMOS INAUGURAR ESTA OBRA, Y EN SEPTIEMBRE VAMOS A ESTAR TODOS FELICES, EL GOBIERNO Y LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES CONTRIBUYENTES DE ESTA OBRA, ENTREGÁNDOLES SUS CASAS Y USTEDES HACIENDO POSIBLE UN SUEÑO QUE SE LES VA HACER REALIDAD LA CASA COMPLETA, ES UNA CASA CON SU CORREDOR, CON SU COCINA, REALMENTE SE VA A CAMBIAR LA VIDA DE ESTE SECTOR EN JIQUILISCO.

EL GOBIERNO EN ACCIÓN CERCAÑO A LA GENTE ES ESO, ENTREGAR OBRAS Y LO VAMOS HACER TODO EL TIEMPO, LOS JUEVES Y VIERNES DE TODAS LAS SEMANAS, EL PRESIDENTE NO ESTÁ EN SU DESPACHO PORQUE YO DIJE EN EL DISCURSO, QUE MI



DESPACHO SERÁ EL PAÍS Y HOY ESTOY ATENDIENDO, Y HOY ESTOY ATENDIENDO AQUÍ EN ESTE DESPACHO EN LA CRUZADILLA, EN JIQUILISCO.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS, GRACIAS POR EL RECIBIMIENTO TAN CARIÑOSO.